

木洩れ日



10月

平成19年10月31日
第6号
北郷町立黒荷田小学校

みやざき子ども教育週間について

10月の21日から27日は「みやざき子ども教育週間」です。これは昨年度から全県下で行われている取組です。

子どもたちを取り巻く教育環境が著しく変化していく中で、いじめや不登校、社会性や規範意識の欠如、学力低下の懸念、家庭や地域の教育力の低下など、教育全般について様々な問題が生じています。

そこで、子どもたちへのよりよい教育環境をつくるため、10月の「家庭の日」以降1週間を「みやざき子ども教育週間」として、県民と子どものふれあいや、子どもの教育について考える取組を集中的に展開し、保護者をはじめとする県民みんなで子どもたちを育もうとする意識の高揚を図ろうとするものです。

今年度は、10月17日に県立芸術劇場で「みやざき子ども教育週間」推進大会が開催され、黒荷田小からも1名参加しました。

11月17日の午後には、南郷ハートフルセンターで日南・南那珂地区の「みやざき子ども教育週間」推進大会が開催されます。ぜひ参加し、学校、保護者、地域みんなで子どもたちを健全に育てていこうとする気運を盛り上げましょう。

また、先日のオープンスクールという形式の参観日もこの「みやざき子ども教育週間」の主旨に沿った取組です。学校を広く地域に公開し、学校の普段の様子を地域の方々に見ていただくように地域住民の方、全戸に案内状を配付しました。保護者の方々はほとんど全員が参観に来られましたが、地域の方の参観があまりなく少し残念な気がしました。今後も地域の方々へ情報を発信しながら学校の教育活動にご理解いただき、子どもたちをみんなで育てていこうという意識を高めていきたいと思っています。

子どもたちを地域みんなで育てようというイベントの象徴といえるものが黒荷田校区にはあります。それが、9月に開催された秋季運動会です。地域の運動会でもあり、学校の運動会でもあります。今年も盛大に催されました。今年、特徴的だったのは黒荷田小を昭和25年に卒業された方々が同窓会も兼ねて参加されたことでした。共に学んだふるさとの運動会で、また会いたいという気持ちは素敵だなと思いました。



12月には「黒荷田ふれあい星祭り」もあります。「黒荷田ふれあい星祭り」も地域で子どもを育てるイベントであると考えています。保護者の皆様もお忙しいとは思いますが、ぜひご協力ください。

思い出に残る宿泊学習

10月18日と19日は4・6年生が青島青少年自然の家に「集団宿泊学習」に行きました。

親しい友だち、他の学校の子もたちと共に活動し、「規律」「協同」「友愛」「奉仕」の4つの宝物を体験を通して学ぶ活動です。

黒荷田小の子もたちは、飯盒炊飯、キャンプファイヤー、フィールドアスレチックという活動を行いました。日頃の仲のよさを発揮し、助け合いながら充実した時間を過ごすことができました。

共に集い、共に遊び、共に食べ、共に励まし合い、幼い頃のひとときをみんなで共有できたことは、すばらしい思い出となって残ることでしょう。



社会見学たのしかったよ

10月18日に1・2年生は日南市の飫肥へ行き、商店街の社会見学をしました。

色の付いた鯉を15分くらい眺めていたり、小村寿太郎さんに感動したり、オビ天の試食をさせてもらったり、スタンプに喜んだり、観光客に愛嬌を振る舞ったり、下学年ならではの楽しい楽しい遠足になったようです。



11月の主な行事

- | | |
|------------------------|----------------------|
| 3日(土) 青少年育成大会 | 5日(月) 学校訪問 |
| 9日(金) イモの収穫祭 | 10日(土) 日南南那珂PTA研修会 |
| 14日(水) 三校合同研修発表会(PTAも) | 15日(木) ふれあい星祭り実行委員会 |
| 17日(土) 南那珂子ども教育週間推進大会 | 20日(火) 参観日・命に関する講演会 |
| 24日(土) 北郷町産業祭り(清流太鼓) | 26日(月) 家庭教育学級講演会(予定) |